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COVARDE 
ESFAQUEIA 
MULHER NA 
ZONA OESTE 

E FOGE

Fábio 
Júnior 

se apresenta 
no Via Music 

Hall na próxima 
sexta
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MENOR E HOMEM 
SÃO VÍTIMAS 

FATAIS DE BALA 
PERDIDA NO RIO

POLÍCIA, P7

RE
PR

O
D

U
ÇÃ

O
/I

N
ST

AG
RA

M

TIRA ONDA 
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COM 
BARRIGA 
CHAPADA 
AOS 48 ANOS
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FEDERAL: MAIS 
DA METADE DOS 
SERVIDORES JÁ 

ACEITOU REAJUSTE  
SERVIÇO, P10

SUBMETRALHADORA 
DO EXÉRCITO É 
APREENDIDA EM 
BARRA MANSA
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RIO COMEÇA  
NOVA FASE DE 
VACINAÇÃO 

PARA GRUPOS 
PRIORITÁRIOS  

GERAL, P3

COLUNA  
A VOZ DO POVO

EMPRESA 
APRESENTA FALSA 
DECLARAÇÃO PARA 

PARTICIPAR  
DE PREGÃO EM 

CABO FRIO
GERAL, P2

FLÁVIA 
ALESSANDRA

MANUEL JOSÉ DE SANTANA ESTÁ FORAGIDO, 
SEGUNDO A POLÍCIA, SUSPEITO DE 

ESFAQUEAR LUANA DOS PASSOS SALLES, 
DE 46 ANOS. A VÍTIMA FOI LEVADA PARA O 
HOSPITAL COM A FACA ALOJADA NO OMBRO. 

POLÍCIA, P7
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E
m 2014, a Organiza-
ção das Nações Uni-
das para a Alimen-
tação e Agricultura 

(FAO) anunciava que o Brasil 
estava fora do Mapa da Fome 
no mundo.   Hoje, quase dez 
anos depois, a insegurança ali-
mentar volta a atingir mais de 
33 milhões de brasileiros, se-
gundo estudo publicado em 
2022 pela Rede Brasileira de 
Pesquisa em Soberania e Se-
gurança Alimentar e Nutricio-
nal (Penssan).   

Durante cerimônia de posse, 
em janeiro deste ano, o presi-
dente da República, Luiz Iná-
cio Lula da Silva, afirmou que 
acabar com a fome é uma das 
prioridades de seu governo.

Reverter a situação em que 
o país se encontra   hoje garan-
tindo alimentação adequada 
para toda a população, no 
entanto, será uma tarefa difícil.

Segundo a secretária nacio-
nal de Segurança Alimentar e 
Nutricional, Lilian Rahal, foram 
necessários mais de dez anos 
para que a luta contra a fome 
culminasse na saída do Bra-
sil do Mapa da Fome - anali-
sando-se os primeiros gover-

nos de Lula (2003 a 2010) e o 
mandato de Dilma Rousseff (a 
partir de 2011).

“Nosso ministro [Welling-
ton Dias, do Desenvolvimento 
Social] tem dito que quer tirar 
o Brasil do Mapa da Fome 
[novamente], que nós quere-
mos garantir a segurança ali-
mentar da população brasileira. 
É possível, sim, reverter a situ-
ação atual nos próximos qua-
tro anos. Lembrando que, em 
momentos passados, nós leva-
mos mais   de dez   anos para 
reverter essa situação, então é 
um desafio muito grande rever-
ter a situação atual de fome e 
desnutrição apenas em quatro 
anos, mas o governo está traba-
lhando e articulado para isso”, 
destacou a secretária.

Segundo ela, o governo 
anterior deixou para as polí-
ticas de combate à fome um 
legado que inclui desorganiza-
ção e desarticulação dos progra-
mas, poucos servidores e   orça-
mento baixo no Projeto de Lei 
Orçamentária Anual (PLOA) 
de 2023.

“Nos últimos anos, a agenda 
foi tocada por gente que não 
entende do assunto, que não é 

da área, e fez um esforço para 
tirar qualquer possibilidade de 
construção de uma agenda de 
segurança alimentar. Desde a 
extinção do Consea [Conse-
lho Nacional de Segurança Ali-
mentar e Nutricional], em 1º de 
janeiro de 2019, até a destrui-
ção completa do orçamento no 
PLOA de 2023”.

De acordo com a secre-
tária, as estratégias do atual 
governo para combater a inse-
gurança alimentar no país 
passam por “políticas públi-
cas amplas”, que envolvem 

questões como o aumento da 
produção de alimentos bási-
cos, através do Plano Safra, 
ações de disponibilização de 
refeição pelos municípios e 
a garantia da chegada de ali-
mentos a locais com maiores 
índices de desnutrição.

A ampliação da renda das 
famílias, com ações como a 
reestruturação do Bolsa Famí-
lia, a recuperação do poder de 
compra do salário mínimo e a 
geração de empregos também 
são prioritários para o governo 
federal.
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Auditoria aponta 
problemas de “governança 
e transparência” na 
Agenersa

Uma auditoria realizada pelo 
TCE na Agência Reguladora de 
Energia e Saneamento Básico do 
Estado do Rio de Janeiro (Agenersa) 
descobriu que o órgão não está tão 
preparado para exercer o papel fis-
calizador.

Auditoria aponta 
problemas de “governança 
e transparência” na 
Agenersa

De acordo com o Tribunal, foram 
encontradas falhas: “que colocam 
em risco a capacidade institucional 
do órgão de verificar aspectos ine-
rentes à regulação, controle e fisca-
lização dos serviços públicos, como 
abastecimento de água, coleta e tra-
tamento de esgoto, distribuição de 
gás canalizado e resíduos sólidos”, 
por exemplo.

Auditoria aponta 
problemas de “governança 
e transparência” na 
Agenersa

Segundo a auditoria, “os crité-
rios técnicos de escolha dos mem-
bros do Conselho-Diretor da Agên-
cia não favorecem sua autonomia 
decisória”. O TCE-RJ constatou, “ 
atos que não priorizam a transpa-
rência da autarquia”, como as res-
trições de acesso a processos.

TCE declara inidoneidade de empresa 
que fornece alimentação 

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p
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@rodrigo_damatta/
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(21) 96468-3367

Josemar é indicado pelo 
PSOL para disputar a 
Prefeitura

O diretório municipal aprovou, 
candidatura própria para a prefei-
tura de São Gonçalo — com a indi-
cação do deputado estadual Pro-
fessor Josemar, que foi vereador da 
cidade.

A política é dinâmica
O governador Cláudio Castro 

tentou tomar a direção do diretó-
rio estadual do PL e acabou ocasio-
nando muitas brigas internas. Em 
reunião no Guanabara, Castro; o 
presidente nacional do partido, Val-
demar Costa Neto; o estadual, Alti-
neu Côrtes; e o senador Flávio Bol-

sonaro chegaram a um acordo para 
que a executiva estadual tenha os 
principais nomes do PL fluminense.

A política é dinâmica I
O diretório terá em sua compo-

sição representantes do governa-
dor, de senadores, deputados fede-
rais, estaduais e prefeitos. As deci-
sões sobre quem serão os candida-
tos às 92 prefeituras do Estado do 
Rio passarão por este conselho for-
mado por experientes políticos. A 
presidência continuará com o depu-
tado federal Altineu Côrtes, que saiu 
enfraquecido dessa história.

Mudanças no PSD
Eduardo Paes se afasta da presi-

Josemar é indicado pelo 
PSOL para disputar a 
Prefeitura

E por falar em São Gonçalo. 
O diretório municipal aprovou, 
candidatura própria para a pre-
feitura de São Gonçalo — com a 
indicação do deputado estadual 
Professor Josemar, que foi vere-
ador da cidade.

O Maracanã é de todos
A Comissão da Alerj veri-

ficou ilegalidades na venda de 
ingressos, gratuidades, superfa-
turamento de alimentos e bebi-
das, entre outros problemas; 
ação também pretende coibir 
violência nos estádios. 

TCE declara inidoneidade de empresa que fornece alimentação II
Além da punição à empresa, o TCE-RJ multa de R$ 12,9 mil e R$ 8,6 mil ao atual secretário municipal de Saúde 

Felipe Fernandes, e ao pregoeiro da Prefeitura Luciano dos Santos, respectivamente. A análise apontou: “erro gros-
seiro na conduta dos gestores, que, mesmo diante das irregularidades na documentação apresentada pela empresa, 
homologaram e prosseguiram com a licitação”.

Por ter feito declaração falsa, 
mediante apresentação de 

documento para participar de 
um pregão em 2021 pela Pre-
feitura de Cabo Frio, a empresa 
MC Alimentação e Serviços foi 
declarada inidônea pelo TCE, 
e pode ficar impedida de parti-
cipar de qualquer processo lici-
tatório por um período de até 
cinco anos.
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Lilian Rahal diz que trabalho anterior levou dez anos

dência do PSD no Rio e coloca Pedro 
Paulo no comando.

Disputa
Nos bastidores, Eduardo Paes e 

Pastor Everaldo tentam o comando 
do PSDB no Rio.

Fora, Enel!
A Câmara de Niterói abre CPI para 

apurar as falhas na prestação de ser-
viços da concessionária.

São Gonçalo precisa de mais
Seis regiões do Rio estão mais pró-

ximas de ganhar novos batalhões da 
Polícia Militar: Jacarepaguá, Copaca-
bana, Méier, Nova Iguaçu, São Gon-
çalo e na Região dos Lagos.

TCE declara 
inidoneidade de 
empresa que fornece 
alimentação I

A decisão foi tomada 
pelo órgão depois de ana-
lisar o processo de licita-
ção, que teve o valor global 
fixado em R$ 8,9 milhões, 
tendo como objeto presta-
ção de serviços de nutrição 
e alimentação nas unidades 
da rede municipal de saúde 
do município.
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Aprovada pela Anvisa no 

início do mês, a vacina contra 
a dengue Qdenga, produzida 
pela Takeda Pharma, está sendo 
tratada como prioridade pelo 
Ministério da Saúde para inclu-
são na Rede SUS. Segundo o 
jornal o Dia, a informação foi 
confirmada pela pasta, que 
afirmou ainda não haver uma 
data para que isso aconteça. No 
entanto, segundo a empresa, 
a previsão é que, no segundo 
semestre, o imunizante esteja 
disponível em clínicas e hospi-
tais particulares do país e para 
aquisição por secretarias muni-
cipais e estaduais de saúde.

“No dia seguinte à aprova-
ção pela Anvisa (2 de março) 
nós fizemos a submissão de 
proposta de preço à CMED 
(Câmara de Regulação do 
Mercado de Medicamentos), 
que irá definir o preço que a 
vacina será comercializada. Em 
paralelo, tivemos reunião com 
representantes do PNI para 
apresentação dos dados téc-
nicos-científicos. Agora, espe-
ramos novos questionamentos. 
Vamos responder tudo com agi-
lidade para que a vacina seja 

disponibilizada na rede pública 
o mais rápido possível”, explica 
Vivian Lee, diretora executiva 
de Medical Affairs da Takeda 
no Brasil.

A vacina Qdenga protege 
contra os quatro sorotipos da 
dengue, e foi aprovada para a 
faixa etária entre 4 e 60 anos 
de idade, independentemente 
se a pessoa já teve contato com 
o vírus ou não. Ela é aplicada 
em duas doses, com intervalo 
de 3 meses. Os estudos de efi-
cácia e segurança foram feitos 
com mais de 28 mil pessoas em 
países da América Latina e da 
Ásia. No Brasil, os testes foram 
realizados em quatro estados: 
Rio Grande do Norte, Espí-
rito Santo, Mato Grosso do 
Sul e Bahia, com 1,8 mil par-
ticipantes.

Os resultados aponta-
ram prevenção de 80,2% dos 
casos de dengue sintomática 
em 12 meses após a vacina-
ção e redução de 90,4% de 
casos de hospitalização em 
18 meses. Após quatro anos 
e meio, esses dados de eficá-
cia atingiram a marca de 61% 
e 84%, respectivamente.
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As câmeras registraram um 
acidente grave na calha do sistema 
BRT, na Barra da Tijuca, na Zona 
Oeste. Uma mulher foi atropelada 
ao atravessar a pista do BRT, sem 
olhar, quando o sinal estava aberto 
para a passagem do veículo. O 
motorista tentou desviar, mas não 

conseguiu evitar o atropelamento. 
A pedestre foi socorrida, 
consciente, por uma ambulância 
do Samu e levada para o Hospital 
Municipal Lourenço Jorge, na Barra 
da Tijuca.
Só este ano a Mobi-Rio, que 
administra o BRT, nesses primeiros 

três meses 35 colisões foram 
provocadas por motoristas que 
fizeram conversões irregulares 
ou avançaram o sinal da calha 
exclusiva do BRT.
Mesmo com passarelas 
em várias estações e sinais 
luminosos, pedestres atravessam 

imprudentemente no meio da 
pista. Os ônibus articulados, 
por serem muito pesados, não 
conseguem frear com rapidez. E os 
acidentes são inevitáveis.

As câmeras das estações do 
BRT vão começar a registrar 
invasões na pista exclusiva. 
Os equipamentos, que estão 
em fase de implementação e 

que seriam para acompanhar 
a movimentação de trânsito, 
começaram a registrar veículos 
trafegando irregularmente pela 
calha do BRT. Na estação Parque 
das Rosas, na Transoeste, no 
domingo, foram flagrados carros, 
motos e vans invadindo da calha 
do BRT, no sentido Alvorada, na 
Barra da Tijuca, na Zona Oeste.

O Hospital Federal do 
Andaraí (HFA) realiza nesta 
terça-feira (21) a primeira 
campanha de doação de san-
gue do ano, em parceria com 
o Instituto Estadual de Hema-
tologia (Hemorio). O objetivo 
é sensibilizar a população e 
aumentar a captação de doa-
dores. Uma doação pode ser 
fundamental para a realiza-
ção de determinadas cirurgias 
e procedimentos emergenciais.

A coleta será realizada na 
Capela São Pedro, no HFA, 
que fica na Rua Leopoldo, 280, 
no bairro do Andaraí, das 10h 
às 16h.

PARA DOAR É PRECISO:

>> Portar documento oficial de 
identidade com foto (identidade, 
carteira de trabalho, certificado 
de reservista ou carteira do 
conselho profissional);
>> Utilizar máscara de proteção;
>> Ter entre 16 e 69 anos (jovens 
com 16 e 17 anos podem doar 
com autorização dos pais 
ou responsáveis legais com 
um documento de identidade 

original desse acompanhante);
>> Pesar no mínimo 50 Kg;
>> Não estar em jejum. Evitar 
apenas alimentos gordurosos 
nas 3 horas que antecedem a 
doação.

SITUAÇÕES QUE 
IMPEDEM A DOAÇÃO:

>> Febre acima de 37ºC;
>> Gripe ou resfriado;
>> Gravidez;

>> Amamentação (até 1 ano após 
o parto);
>> Uso de alguns medicamentos;
Anemia;
>> Cirurgias recentes;
>> Extração dentária nos últimos 
sete dias;
>> Tatuagem ou piercing no 
último ano.
>> Infecção pelo novo 
coronavírus (Covid-19): aguardar 
30 dias após a completa 
recuperação.
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RONDA DO POVO
MULHER É ATROPELADA POR BRT AO ATRAVESSAR  
SEM OLHAR A PISTA SEM RESPEITAR SINALIZAÇÃO 
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O 
município do Rio 
iniciou ontem 
uma nova fase da 
imunização com a 

vacina bivalente contra a Co-
vid-19. Dessa vez, serão va-
cinadas todas as pessoas que 
fazem parte do grupo priori-
tário, ou seja, maiores de 12 
anos com deficiência perma-
nente, pessoas com 60 anos ou 
mais, as imunocomprometidas 
acima de 12, trabalhadores da 
saúde, gestantes e puérperas.

A Secretaria municipal de 
Saúde lembra que para rece-
ber a bivalente é necessário 
ter recebido, pelo menos, duas 
doses de qualquer vacina con-
tra Covid-19 há quatro meses 
ou mais. O atendimento ao 
público é feito em todas as clí-
nicas da família, centros muni-
cipais de saúde e no Super 
Centro Carioca de Vacinação, 
que fica na Rua General Seve-
riano, 91, em Botafogo, e fun-
ciona de domingo a domingo, 
das 8 às 22h, além de pontos 
de vacinação externos.

A vacina bivalente protege 
contra as variantes da Covid-
19, entre elas a ômicron.

CONFIRA OS GRUPOS:

>> Pessoas com deficiência 
permanente (PcD) com 12 anos 
ou mais
>> Pessoas com 60 anos ou mais
>> Pessoas com 
imunocomprometidas com 12 
anos ou mais
>> Trabalhadores da saúde
>> Gestantes e puérperas
O que são pessoas 
imunocomprometidas:
>> Transplantados de órgão 
sólido ou de medula óssea;
>> Vivendo com HIV (PVHIV);
>> Com doenças inflamatórias 
imunomediadas em atividade e 
em uso de corticoides em doses 
≥ 20 mg/dia de prednisona, ou 
equivalente, por ≥ 14 dias;
>> Crianças: doses de 
prednisona, ou equivalente, ≥ 2 
mg/Kg/dia por mais de 14 dias 
até 10 Kg;
>> Pessoas em uso de 

imunossupressores e/ou 
imunobiológicos que levam 
à imunossupressão;
>> Pessoas com erros inatos 
de imunidade (imunodeficiências 
primárias);
>> Pessoas com doença renal 
crônica em hemodiálise;
>> Pacientes oncológicos 
que realizam tratamento 
quimioterápico ou 
radioterápico nos últimos 
seis meses;
>> Pessoas com neoplasias 
hematológicas.
Veja onde se vacinar:
>> Super Centro Carioca de 
Vacinação (Botafogo), 
das 8h às 22h
>> Cidade das Artes (Barra 
da Tijuca), das 8h às 17h
>> Shopping do Méier, 
das 9h às 17h
>> Parque Shopping 
Sulacap , das 10h às 17h
>> Bangu Shopping, das 
10h ás 17H
>> Os demais endereços 
podem ser conferidos no site: 
coronavirus.rio/vacina.

Município do Rio inicia nova fase da 
vacinação com a bivalente para todas 

as pessoas do grupo prioritário

Secretaria municipal de Saúde lembra que para receber a 
bivalente é necessário ter recebido, pelo menos, duas doses de 

qualquer vacina contra Covid-19 há quatro meses ou mais

O Censo Demográfico 
2022 não foi respondido 
por cerca de 9% dos domi-
cílios localizados nas favelas 
da cidade do Rio de Janeiro. 
Para tentar resolver o pro-
blema, o Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE) fez uma parceria 
com a prefeitura carioca.

O Instituto Pereira Pas-
sos (IPP), órgão de pes-
quisa da Prefeitura do Rio 
de Janeiro, está mobilizando 
os agentes de territórios 
sociais, que já faziam levan-
tamento de dados nas fave-
las cariocas e que também 
são moradores das comuni-
dades, para ajudar no Censo. 
É que além de conhecer as 
localidades, os agentes do 
instituto transitam com mais 
facilidade por esses territó-
rios, muitas vezes domina-
dos por milícias ou pelo trá-
fico de drogas.

Os agentes receberam um 
treinamento do IBGE e já 

estão buscando os morado-
res que não estavam em casa 
quando o recenseador fez a 
visita e também aqueles que 
se recusaram a responder o 
questionário.

O IBGE encerrou em feve-
reiro a cobertura da coleta 
domiciliar do Censo. Ao todo, 
189.261.144 pessoas foram 

recenseadas, o que representa 
91%, levando-se em conta a 
prévia da população divul-
gada em 28 de dezembro do 
ano passado. No dia 1º de 
março, teve início a etapa 
de apuração. A divulgação 
dos primeiros resultados do 
censo está prevista para o 
final de abril.

IBGE faz parceria com Prefeitura  
do Rio para o censo em favelas

Agentes do Instituto Pereira Passos farão o recenseamento

Hospital Federal do Andaraí realiza hoje 
campanha de doação de sangue

Objetivo é 
sensibilizar 
a população 
e aumentar a 
captação de 
doadores
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�esde que foi inaugura-
do, em novembro do 
ano passado, o Cen-
tro de Controle Ope-

racional de Tanguá vem au-
xiliando diversos órgãos de 
segurança pública na resolu-
ção de diversas ocorrências, 
dentre elas, casos de roubo e 
furto, sobretudo de veículos, 
ocorridos na cidade.

Através do sistema de 
monitoramento em tempo 
real por câmeras de reconhe-
cimento veicular (placas de 
veículos), foram reconheci-
dos mais de 2 milhões de veí-
culos que trafegaram pelas 
vias da cidade, e foram regis-
tradas mais de 100 ocorrên-
cias viárias pela Guarda Civil 
Municipal.

Além disso, segundo 
dados do órgão, até o mês 
de fevereiro foram solicita-
das pela 70ª Delegacia de 
Polícia Civil apoio em quase 
30 ocorrências de diversas 
naturezas, incluindo rou-
bos e furtos, que estão 
sob investigação. A Polí-
cia Rodoviária Federal tam-
bém recebeu apoio do Cen-
tro de Controle Operacio-
nal, em diversas ocorrências 
viárias no perímetro muni-
cipal; a Operação Lei-Seca 
também se beneficiou do 
sistema integrado.

De acordo com o Coman-
dante da Guarda Civil Muni-
cipal e secretário interino de 
Segurança, Ordem Pública e 

Defesa Civil de Tanguá, Wes-
lei Lopes, o sistema de moni-
toramento vem garantindo 
maior controle sobre o pla-
nejamento e segurança viá-
ria, além de contribuir com 
eficácia no combate à crimi-
nalidade e colaborando na 
recuperação de veículos no 
município.

“Sem dúvidas, a instala-
ção de um sistema de monito-
ramento integrado e a criação 
do nosso Centro de Controle 
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Reprodução

A instalação de 
um sistema de 
monitoramento 
integrado e a criação 
do nosso Centro de 
Controle Operacional 
estão auxiliando na 
rápida resposta das 
equipes de segurança 
na resolução de crimes 
na cidade através de 
ações conjuntas de 
inteligência. Hoje é 
perceptível uma maior 
sensação de segurança 
nas ruas da cidade, por 
parte dos moradores”
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Na 70ª DP, quase 30 ocorrências de diversas naturezas, incluindo roubos e furtos, que estão sob investigação e contam com imagens da prefeitura

Operacional estão auxiliando 
na rápida resposta das equi-
pes de segurança na resolução 
de crimes na cidade através de 
ações conjuntas de inteligên-
cia. Hoje é perceptível uma 
maior sensação de segurança 
nas ruas da cidade, por parte 
dos moradores”, pontuou.

O Centro de Controle 
Operacional conta com 8 pai-

néis de videowall, que rece-
bem as imagens de mais de 
40 câmeras de alta tecnolo-
gia espalhadas pela cidade em 
tempo real.

O equipamento faz parte 
do investimento da prefei-
tura no reforço à segurança 
pública, que inclui também 
a instalação de um totem de 
monitoramento 24h no Cen-

tro, além de 2 novas bases 
integradas de segurança, 
sendo uma na região central 
e outra na Praça da Juven-
tude, no bairro da Amplia-
ção, e que contam com 
policiais militares do Pro-
grama Estadual de Integra-
ção na Segurança (PROEIS) 
em atuação conjunta com 
a Guarda Civil Municipal. 

Além disso, uma terceira 
base será inaugurada na 
Posse dos Coutinhos, área 
rural de Tanguá.

Recentemente, Tanguá 
recebeu uma comitiva de Quis-
samã, no norte do Estado, que 
buscava conhecer o funciona-
mento do sistema de monito-
ramento para futura implanta-
ção do modelo no município.
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A Prefeitura de Resende iniciou 
a ‘Operação Via Livre’ em território 
municipal, visando remover veícu-
los em situação de abandono. Até 
o momento, 18 veículos já foram 
autuados e 3 já foram removidos e 
levados para o depósito municipal. 
A ação é norteada pela Lei Muni-
cipal 3.905 de 21 de dezembro de 
2022, que prevê o recolhimento de 
veículos em situação de abandono 
em vias públicas.   

De acordo com o superintendente 
municipal de Ordem Pública, César 
Ricardo Aureliano Laurindo, o muni-
cípio criou um grupamento comuni-
tário, composto por dois guardas que 
ficam responsáveis pelo trabalho de 
fiscalização. O serviço atende denún-
cias e também realiza vistorias de 
rotina para identificar possíveis veí-
culos abandonados.  

O procedimento padrão começa 
com a ida até o local do abandono 
para verificar a situação. Na sequ-
ência, o veículo e o proprietário 
são notificados, com colagem do 
adesivo no veículo. A partir daí, o 
proprietário tem um mês para fazer 
a remoção. Caso não seja feito, o 
veículo será recolhido pela gestão 
municipal e, posteriormente, levado 
a leilão.  

No último final de semana, 
a ação percorreu os bairros Vila 
Julieta, Paraíso e Jardim Tropi-

cal. O resultado foram 10 veícu-
los autuados  

“A Operação Via Livre é de 
extrema importância para a ordem 
pública da cidade, pois além de 

limpar as ruas, evita a criação de 
focos de mosquito e a prolifera-
ção de outros animais. Essa é uma 
demanda da população que estamos 
empenhados em atender, seja atra-

vés das denúncias recebidas ou das 
vistorias que fazemos pelos bairros 
da cidade. O destino desses veícu-
los são os leilões que serão realiza-
dos em breve”, explicou o prefeito 

Diogo Balieiro Diniz.  
As denúncias devem ser feitas 

através da Ouvidoria Geral do Muni-
cípio. Por telefone, os números de 
contato são (24) 3354-6000 (24) 
3360-6200, o (24) 3360-6191 ou o 
trígito 162. A denúncia também pode 
ser feita pelo portal e-Ouv, através 
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A Operação Via Livre é 
de extrema importância 
para a ordem pública 
da cidade, pois além 
de limpar as ruas, evita 
a criação de focos de 
mosquito e a proliferação 
de outros animais. 
Essa é uma demanda 
da população que 
estamos empenhados em 
atender, seja através das 
denúncias recebidas ou 
das vistorias que fazemos 
pelos bairros da cidade. 
O destino desses veículos 
são os leilões que serão 
realizados em breve”
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18 veículos já foram notifi cados e podem ir a leilão, caso o proprietário não o retire da via 
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da Defesa Civil, profissionais da Secreta-
ria de Educação de Nova Iguaçu e dire-
tores de escolas se reuniram para orga-
nizar a agenda das unidades que serão 
visitadas pelo projeto.

Em maio, o projeto vai ser apli-
cado na Creche Nossa Senhora da Luz 
(Figueira). Em junho, será a vez da EM 
Agroecológica Vale do Tinguá (Tinguá). 
Em agosto, a visita vai acontecer na 
EM José de Anchieta (Tinguazinho). 
Em setembro, a simulação será na EM 
Aminthas Pereira (Figueira) e, em outu-
bro, na EM Professora Izabel dos San-
tos Soares Melo (K11). Em novembro, 
a Secretaria de Defesa Civil de Nova 
Iguaçu ainda realiza um exercício simul-
tâneo nas 36 escolas que já receberam 
o projeto, numa alusão ao Dia Estadual 
para Redução de Riscos de Desastres.

“O projeto vem se destacando a cada 
ano. Recentemente foi reconhecido inter-
nacionalmente num evento promovido 
pela Organização das Nações Unidas 

(ONU) no Uruguai”, afirmou o secre-
tário de Defesa Civil de Nova Iguaçu, 
coronel Jorge Ribeiro Lopes.

O projeto Escolas Seguras já foi 
realizado em 29 escolas municipais de 
Nova Iguaçu, capacitando 11.578 alu-
nos, 1.481 professores e funcionários, 
totalizando 13.059 pessoas.
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�epois de sete módulos 

de estudos, 11 educa-
doras sociais que atu-
am no funcionamento 

da Casa de Acolhimento e Ci-
dadania de Mesquita finaliza-
ram sua primeira capacitação 
no Programa de Educação Per-
manente, promovido pela Sub-
secretaria Municipal de Assis-
tência Social. A entrega dos 
certificados aconteceu na úl-
tima segunda-feira, dia 13 de 
março, na parte da manhã, na 
própria CAC. Com isso, agora, 
a equipe está ainda mais pre-
parada para oferecer o acolhi-
mento adequado às crianças 
que chegam ao espaço. Para 
algumas aulas, a equipe conse-
guiu a presença de professores 
de Serviço Social da UFRRJ, a 
Universidade Federal Rural do 
Rio de Janeiro.

“Essa foi uma solicitação 
feita pela nossa diretora muni-
cipal de Proteção Social Espe-
cial, Aline Lacerda, que come-
çou a acontecer no ano pas-
sado. Entre os assuntos, elas 
aprenderam sobre o histórico 
do acolhimento institucional 
no Brasil, o Estatuto da Criança 

e do Adolescente, diversidade e 
respeito tanto a essas crianças 
e adolescentes quanto às famí-
lias, além de outros”, explica 
Carla Ramos, assistente social 
efetiva da Prefeitura de Mes-
quita e responsável pelo Pro-
grama de Educação Perma-
nente da Subsecretaria Muni-
cipal de Assistência Social.
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A Subsecretaria Municipal 

de Assistência Social de Mes-
quita já incentiva e promove 
ações de formação continuada 
na cidade. Agora, porém, está 
em processo de oficialização do 
Programa de Educação Perma-
nente, criando um plano muni-
cipal específico para essa prá-
tica. No ano passado, em julho, 
o município sediou o 6º Encon-
tro dos Conselheiros e ex-Con-
selheiros Tutelares da Regio-
nal da Baixada Fluminense, 
organizado em parceria entre o 
Conselho Tutelar de Mesquita, 
a própria Subsecretaria Muni-
cipal de Assistência Social e a 
Associação dos Conselheiros 
Tutelares do Estado do Rio de 
Janeiro, a ACTERJ.
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O Projeto Escolas Seguras: Desen-
volvendo a Resiliência através da Edu-
cação está de volta. Desenvolvido em 
Nova Iguaçu desde 2017, o projeto da 
Secretaria Municipal de Defesa Civil  em 
parceria com a Secretaria Municipal de 
Educação e o Centro de Estudo e Pes-
quisa sobre Desastres da Universidade 
do Estado do Rio de Janeiro, vai ser reto-
mado em sete escolas a partir de abril.

As duas primeiras unidades de ensino 
da rede municipal que vão receber o pro-
jeto serão Edivaldo Barros de Oliveira 
e a Creche Nossa Senhora da Cabeça, 
ambas no bairro da Luz, nos dias de 24 
a 28 de abril, respectivamente.

O objetivo é desenvolver junto aos 
participantes a capacidade de resiliência 
e reduzir o risco de desastres nas uni-
dades. Durante uma semana os inte-
grantes da escola participam de ofici-
nas, treinamento e exercício simulado de 
desocupação durante um incêndio. Na 
tarde desta segunda-feira (13), agentes 

Divulgação

O objetivo é desenvolver a capacidade de resiliência e reduzir o risco de desastres nas unidades
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Documentos foram direcionados às profi ssionais que atuam na Casa de Acolhimento e Cidadania
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O cônsul-geral com representantes de três Secretarias de Belford Roxo

Enaltecendo as raízes afri-
canas. A Prefeitura de Belford 
Roxo, através da Secretaria 
Municipal de Trabalho, Renda 
e Economia Solidária e a Secre-
taria Municipal de Turismo, reu-
niu-se na segunda-feira com 
o cônsul-geral de Angola no 
Rio de Janeiro, Mateus de Sá 
Miranda, para dar início ao pla-
nejamento do evento “Sabores 
e Saberes” no município belfor-
roxense. O evento está previsto 
para ocorrer em novembro, con-
siderado o mês da consciência 
negra no Brasil.

Os secretários municipais 
Sérgio Lins (Trabalho, Renda 
e Economia Solidária), Algacir 
Moulin (Planejamento e Desen-
volvimento Econômico) e Jana-
ína Fernandes (Turismo) estive-
ram presentes na sede do Con-
sulado de Angola no Centro do 
Rio, para alinhar e organizar um 

evento dedicado à cultura ango-
lana em Belford Roxo. O dia 
será repleto de música, dança, 
gastronomia, religiosidade, lite-
ratura e demais elementos pre-
sentes nos hábitos e histórias 
da Angola.

De acordo com o secretário 
municipal de Trabalho, Renda 
e Economia Solidária, Sérgio 
Lins, é essencial realizar o 
intercâmbio entre as nações. 
“Faremos um belo evento gra-
tuito para toda Belford Roxo 
e municípios vizinhos, para 
enaltecer as raízes africanas e 
renovar o orgulho da africani-
dade”, ressaltou Sérgio. “Esse 
dia especial fará parte da nossa 
missão de resgatar a essência 
e a identidade, ampliando o 
turismo cultural no municí-
pio”, acrescentou a secretária 
municipal de Turismo, Janaína 
Fernandes.
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Idealizadora do Programa 
de Educação Permanente da 
Assistência Social de Mes-
quita, Carla Ramos atua com 
o apoio de duas estagiárias, 
Gabriela Cerveira e Bhea-
triz Syria Domingos. Atual-
mente, elas estão envolvidas 
em uma capacitação intro-

dutória que abrange todas as 
áreas da Subsecretaria Muni-
cipal de Assistência Social. 
O intuito é fazer com que os 
profissionais da pasta, inde-
pendentemente de suas fun-
ções, entendam como se orga-
niza e se aplica a política de 
assistência social no Brasil.
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A CAC é uma instituição 
mantida pela Prefeitura Muni-
cipal de Mesquita e que inte-
gra o Sistema de Proteção 
Social Especial da cidade. Lá, 
são atendidas até 15 crianças 
de zero a 11 anos e 11 meses, 

que tiveram seus direitos vio-
lados de alguma forma, com 
ameaça ou privados de convi-
vência familiar e comunitária. 
A principal finalidade do local 
é oferecer os direitos básicos a 
essas crianças, enquanto pas-
sam pelos processos da Vara 
Infantil.
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JUSTIÇA MARCA PRIMEIRA AUDIÊNCIA 
DE INFLUENCER ACUSADO DE ABUSAR DE 
ADOLESCENTE EM SHOPPING

 A Justiça do Rio marcou para hoje a primeira audiência de instrução do 
caso do influenciador Luciano Dias Baraina, acusado de ter assediado 
uma adolescente de 13 anos em outubro do ano passado. Na ocasião, ele 
chegou a ser preso em flagrante.
O influenciador se tornou réu e vai responder por estupro de vulnerável. 
Fora da prisão desde janeiro deste ano, Luciano segue postando 
ativamente nas redes sociais.
A audiência será realizada pela 1ª Vara Especializada de Crimes contra a 
Criança e ao Adolescente.
Atualmente, o réu cumpre algumas medidas cautelares como 
comparecimento mensal em juízo, proibição de contato com a vítima e 
proibição de ausentar-se da comarca por prazo superior a 15 dias, sem 
autorização judicial. O processo tramita em segredo de justiça por se 
tratar de caso de abuso sexual.
O episódio do assédio aconteceu no banheiro do Norte Shopping, na 
Zona Norte do Rio. Segundo a vítima, o menino voltava do colégio em 
que estuda, quando decidiu ir ao Shopping. O caso aconteceu enquanto o 
jovem usava o mictório, quando Luciano tentou abusar do menino. Após 
conseguir empurrar o influenciador, o menino procurou seguranças do 
estabelecimento, que prenderam o suspeito.

Submetralhadora do 
Exército é apreendida 

em Barra Mansa

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 21 DE MARÇO DE 2023
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REPRODUÇÃO

DOIS HOMENS SÃO PRESOS APÓS 
REALIZAREM DIVERSOS ASSALTOS NO 
CENTRO DE JAPERI
Policiais do 24° BPM (Queimados) prenderam dois homens que praticavam 
roubos no centro do município de Japeri, na Região Metropolitana do 
Rio. Os suspeitos, um deles armado, estavam em uma moto quando 
foram surpreendidos pelos agentes. Segundo a Polícia Militar, os homens 
realizavam diversos assaltos no local. A prisão aconteceu na Rua Antônio 
Shiavo, em Japeri, e, além da moto, os policiais apreenderam um revólver e 
um celular. Os homens foram encaminhados para a delegacia da região e 
ficarão à disposição da Justiça.

P
oliciais militares apreenderam na 
noite deste sábado (18), no bair-
ro Cotiara, em Barra Mansa, uma 
submetralhadora calibre 45, com 

numeração preservada, pertencente ao Exér-
cito Brasileiro. Além da submetralhadora, 
os PMs apreenderam um revólver calibre 
38 (com numeração raspada), uma espin-
garda calibre 16 (com numeração preser-
vada), munições, drogas e material ligado 
ao tráfico de drogas. Um suspeito foi preso.

De acordo com as informações dos poli-
ciais militares, eles estavam averiguando 
uma denúncia de que - devido a uma dis-
puta do tráfico na localidade - traficantes de 
uma facção estariam ameaçando moradores 
e traficando drogas na parte alta do bairro.

Os PMs montaram um cerco na Rua 
Carlinda Borges Rodrigues e flagraram um 
suspeito saindo de uma área de mata. Ele 
foi detido e questionado pelos policiais, e 
alegou que estaria fazendo um serviço de 
instalação de internet em uma residência, 
mas não quis indicar aos PMs onde seria o 
endereço. O suspeito caiu em contradição 
várias vezes durante a conversa, e após um 
lapso disse aos policiais que as “ferramen-
tas” dele estariam em uma casa próxima.

Os PMs então localizaram e revistaram o 
imóvel, onde encontraram - além dos arma-
mentos descritos - dois carregadores calibre 
45; oito munições calibre 16; 105 munições 
cal. 45; 35 munições cal. 38; cinco rádios 
transmissores; duas bases de rádio; câmera 
de monitoramento; três mochilas; dois rolos 
de fio; 464 pinos de cocaína (totalizando 402 
gramas); 135 tiras de maconha (total de 715 
gramas); e 20 pedras de crack (3 gramas).

O suspeito e todo o material apreendido 
foram encaminhados para a 90° DP (Barra 
Mansa), onde a ocorrência foi registrada. 
O homem permaneceu preso.

Policiais 
militares também 
apreenderam 
revólver e 
espingarda, além 
de munições 
e drogas

Parentes e amigos de 
um motorista de aplicativo 
tentam provar que ele foi 
preso por engano. Valério 
de Souza Júnior foi detido 
na última terça-feira (14), 
em Magé, porque um carro 
que já foi dele foi visto em 
um assalto em São Fidélis, 
no Norte Fluminense, em 
3 de fevereiro.

SEGUNDO A 
FAMÍLIA:

• O veículo usado no 
crime foi vendido por Valé-
rio há 11 anos, mas ainda 
constava como dele no sis-
tema do Detran;

• No momento do roubo, 
Valério estava com amigos 
em um bar em Magé, na 
Baixada Fluminense, a 240 
km de São Fidélis;

• Na delegacia, Valério 
foi reconhecido por teste-
munhas com base em uma 
foto 3x4.

N e s t e 
domingo (19), 
um grupo 
protestou na 
porta da 65ª 
DP (Magé) 
pela soltura 
de Valério.

No dia 3 de 
fevereiro, dois 
homens arma-
dos invadi-
ram um mer-
cado e fugiram 
levando R$ 8 
mil. A polí-
cia encontrou 
o carro usado 
pelos bandi-
dos numa ribanceira na 
beira da RJ-194. No sis-
tema do Detran, o carro 
ainda pertence a Valério.

Na 141ª DP (São Fidé-
lis), vítimas fizeram o reco-
nhecimento pela foto da 
carteira de habilitação de 
Valério.

O QUE ALEGA  
A FAMÍLIA

A professora Raquel 
Leal, mulher de Valério, 
disse que o marido ven-
deu o carro há 11 anos 
para um amigo. “Foram 
passando para frente, para 
frente, para frente, sem ter 
nenhuma comunicação de 
venda. E nesta semana a 
gente acordou com a polícia 
no nosso quintal”, lembrou.

O agente de saúde Jorge 
Luiz da Silva contou que 
passou todo o dia 3 de feve-
reiro com Valério em Magé. 
“Ele saiu comigo, estáva-
mos numa choperia. Não 
tem como o Valério estar 
lá cometendo um crime 
desse lá onde estão acu-
sando. Isso é impossível”, 
afirmou.

Jorge também apresen-

tou uma foto tirada no bar 
cujos metadados compro-
vam que eles estavam em 
Magé na hora do assalto 
em São Fidélis.

“A hora que precisar eu 
vou testemunhar a favor 
dele. Porque é uma injus-
tiça muito grande o que 
estão fazendo com o nosso 
amigo.”

Um vídeo divulgado 
pela Polícia Civil mostra a 
prisão de Valério. A posta-
gem está cheia de comen-
tários defendendo a ino-
cência dele.

“A única razão para que 
as testemunhas tenham 
reconhecido em sede poli-
cial é o vínculo dele com 
esse veículo que não foi 
transferido”, explicou o 
advogado Matheus do 
Amaral.

“A investigação foi um 
pouco arbitrária, justa-

mente tendo 
como único 
meio de prova 
o depoimento 
das testemu-
nhas em sede 
policial, que 
carece de total 
acervo pro-
batório. É um 
meio de prova 
completamente 
frágil”, emen-
dou.

“ M e u 
marido nunca 
foi a São Fidé-
lis, não tem 
como ele res-
ponder por 

essas acusações. A gente 
está junto há mais de dez 
anos, meu marido é a pes-
soa mais honesta que eu 
conheço”, acrescentou 
Raquel.

O QUE DIZ A 
POLÍCIA CIVIL

Em nota, a Polícia Civil 
afirmou que Valério “foi 
preso em cumprimento de 
um mandado de prisão pre-
ventiva decretado pela Jus-
tiça”.

“Durante a investiga-
ção, três pessoas diferentes 
o reconheceram como um 
dos envolvidos no roubo. 
Os agentes apresentaram 
fotografias de alguns sus-
peitos para as vítimas, 
que também apontaram o 
homem como um dos auto-
res do crime. Ele também 
foi reconhecido por vídeos 
postados na rede social 
dele”, detalhou.

“Além disso, o veículo 
utilizado no assalto foi peri-
ciado, não havia indícios de 
adulteração e, ainda, não 
há comunicação de furto 
ou roubo do automóvel”, 
prosseguiu.

Preso por assalto 
no RJ, motorista foi 
reconhecido por foto 
3x4, mas ele estava 
a 240 km do local do 
crime, dizem parentes

Ainda segundo a família, 
o carro usado no roubo 
foi vendido há 11 anos, 
mas ainda consta como 

de Valério no sistema

HOMEM É PRESO APÓS FURTAR  
OBJETOS DE UMA AGÊNCIA  
BANCÁRIA NA ZONA NORTE
Policiais do 6° BPM (Andaraí) prenderam um homem, na madrugada de 
ontem, suspeito de furtar objetos de uma agência bancária, na Tijuca, 
Zona Norte da cidade. O assaltante foi preso em flagrante, logo após 
realizar os furtos de luminárias e peças de alumínio.
De acordo com a Polícia Militar, a corporação foi acionada para uma 
ocorrência de furto em uma agência bancária na Rua Conde de Bonfim, 
na Tijuca. Após a varredura, os militares conseguiram capturar o 
homem e apreender os objetos. O suspeito foi encaminhado para a 
delegacia da região e está à disposição da Justiça.

Luciano Dias 
Baraina chegou 

a ser preso 
pelo crime, mas 

foi posto em 
liberdade em 
janeiro deste 

ano

Logo após os furtos, a PM 
prendeu o suspeito em flagrante
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PROMOTOR DE JUSTIÇA É BALEADO 
DURANTE ASSALTO NA TIJUCA

O promotor de Justiça Rogério Lima Sa Ferreira foi baleado na perna 
durante um assalto na Tijuca, Zona Norte do Rio, no último domingo 
(19). Ele estava a caminho do Maracanã, onde iria assistir a partida 
entre Flamengo e Vasco.
A tentativa de assalto ocorreu na Rua Conde de Bonfim, uma das 
principais do bairro. Criminosos levaram a moto da vítima depois de 
baleá-la de raspão. O promotor foi levado para o Hospital Quinta D’Or, 
também na Zona Norte, e liberado ainda na noite deste domingo.
O promotor atua na Baixada Fluminense - atualmente está na 4ª 
Promotoria de Justiça de Investigação Penal Territorial de Duque de 
Caxias, na Baixada Fluminense. Ele participou da Operação Resina 
contra fraudes em desvio de cargas e mirou o furto de matérias-
primas para garrafas PET.

U
ma mulher foi víti-
ma de tentativa de 
feminicídio na ma-
drugada de sexta 

(17), em Campo Grande, Zona 
Oeste do Rio. Manuel José de 
Santana está foragido, segun-
do a polícia, suspeito de esfa-
quear Luana dos Passos Sal-
les, de 46 anos. A vítima foi 
levada para o hospital com a 
faca alojada no ombro.

A filha, Rafaela Salles, con-
tou que sua mãe estava há cerca 
de seis meses com o homem. 
Os dois teriam discutido em um 
bar do bairro, quando Luana 
decidiu terminar o relaciona-
mento. Manuel pediu então 

para ir buscar suas coisas na 
casa da vítima e, chegando lá, 
a atacou, segundo a filha.

Rafaela relembra que Luana 
teria se agachado para pegar 
seu gatinho, quando o homem 
veio correndo em sua direção 
com uma faca. Ele a golpeou 
sete vezes. Luana teve seu 
pulmão perfurado enquanto 
virava de costas para tentar 
se defender.

O irmão de Luana, Gled-
son Cordeiro de Souza, que 
também estava na casa, ten-
tou protegê-la e acabou sendo 
esfaqueado no braço. Ele saiu 
gritando por socorro e Manuel 
voltou a golpear Luana. Dessa 

vez, a faca quebrou no ombro 
da mulher, e o homem fugiu.

Os vizinhos chamaram a 
ambulância dos bombeiros e 
Luana foi levada para o Hospi-
tal Municipal Rocha Faria. Ela 
passou por cirurgia para remo-
ver a faca e seguia internada 
com quadro de saúde estável 
nesta segunda (20). Gledson 
foi socorrido para o Hospital 
Oeste Dor e já teve alta.

O caso foi registrado na 
35ª DP (Campo Grande), que 
pediu a prisão do suspeito. 
Ele está foragido e, de acordo 
com a Polícia Civil, diligên-
cias estão em andamento para 
localizá-lo.

Mulher é esfaqueada diversas vezes 
após terminar relacionamento

Vítima está internada no Hospital Municipal Rocha Faria. Segunda a filha, crime aconteceu depois que a mãe 
tentou terminar o relacionamento de apenas seis meses com o suspeito.

Duas pessoas morrem atingidas por bala perdida

Jean e Antônio foram baleados em Rocha Miranda e Realengo, respectivamente

Um jovem morreu na madrugada do último 
domingo após ser atingido por uma bala per-
dida na rua Piratuba, em Rocha Miranda, na 
Zona Norte do Rio. Jean Jerry, segundo infor-
mações preliminares, voltava para a casa quando 
um tiroteio começou na região. O menino foi 
socorrido para o Hospital municipal Salgado 
Filho, no Méier, mas não resistiu.

Nas redes, amigos lamentam a morte do 
jovem e apontam a violência na região: “Menino 
de coração bom, alma pura, não fazia mal a nin-
guém. Enquanto os que fazem seguem com a 
sua vida normal… Rocha Miranda e Colégio 
virou terra de ninguém”.

Segundo a Polícia Militar, agentes do 41º 
BPM (Irajá) foram acionados para prestar apoio 
a um motorista de um automóvel no bairro de 
Irajá. No local, os policiais foram informados 
pelo condutor que o filho dele havia se ferido 
durante um ataque de criminosos na comuni-

dade Faz Quem Quer, em Rocha Miranda.
Ainda de acordo com a corporação, os agen-

tes encontraram o jovem e o encaminharam para 
a UPA do bairro, onde foi socorrido. Jean Jerry 
chegou a ser transferido para o Hospital Sal-
gado Filho, mas não resistiu. O caso foi regis-
trado na 40ª DP (Honório Gurgel).

Já na Zona Oeste, um homem morreu na 
tarde de domingo após ser baleado em Realengo. 
Antonio Carlos Guarani foi atingido por uma 
bala durante um confronto entre a Polícia Mili-
tar e criminosos nas proximidades da comuni-
dade Jardim Novo. O caso é investigado pela 
Delegacia de Homicídios da Capital (DHC).

Antonio era professor de jiu-jítsu e mora-
dor de Padre Miguel. Ele seguia para um bar na 
Estrada Manoel Nogueira de Sá com amigos. 
Após ser atingido, foi levado por agentes da Polí-
cia Militar até a UPA do Jardim Novo, mas não 
resistiu. Antonio deixa a esposa e dois filhos.

POLÍCIA PRENDE SUSPEITO  
DE MATAR IDOSO E DE ENTERRAR  
O CADÁVER EM UMA PLANTAÇÃO  
NA ILHA DO GOVERNADOR
A Polícia Civil prendeu ontem um homem que tinha um mandado de 
prisão preventiva pelo homicídio qualificado de um idoso e ocultação de 
cadáver. O crime aconteceu em maio de 2019.
Segundo a polícia, Luís Ricardo da Silva Costa matou a golpes de 
marreta um idoso que morava com ele em uma vila de pescadores em 
Tubiacanga, na Ilha do Governador. O corpo da vítima foi enterrado em 
uma plantação que ela cultivava.
O suspeito, segundo a investigação, apropriou-se do barco de pesca e 
outros bens do idoso e passou a dizer aos outros moradores que ele 
viajou após conseguir emprego de carteira assinada em outra cidade.
Os moradores desconfiaram dessa versão e do fato do suspeito proibir 
o acesso de outras pessoas à plantação. O suspeito fugiu, mas foi 
capturado nesta manhã por homens da 44ª DP (Inhaúma).

CASAL SUSPEITO DE HOMICÍDIO  
É PRESO NO VIDIGAL
Um casal foi preso, na manhã de ontem, na comunidade do Vidigal, no 
Leblon, Zona Sul do Rio. Bruno Borges de Souza Pereira, de 26 anos, e 
Gabriela Rodrigues Bispo, 24, eram considerados foragidos da Justiça 
pelos crimes de sequestro, homicídio e ocultação de cadáver.
O homem e a mulher são suspeitos de participar da morte da jovem 
Larissa Estefane da Silva, de 17 anos, no município de Contagem, em 
Minas Gerais, em novembro do ano passado. Contra eles, havia um 
mandado de prisão do estado.
A dupla foi localizada na comunidade do Vidigal, na Zona Sul do Rio, após 
troca de informações entre a DHC e a Polícia Civil de Minas Gerais. 
Segundo os agentes, a vítima foi sequestrada quando saía de uma boate. 
De acordo com as investigações, a adolescente teve uma desavença 
com o homem preso e um relacionamento com um terceiro suspeito pelo 
crime, que é considerado foragido.
A ocorrência foi registrada na Delegacia de Homicídios da Capital (DHC).Rogério Sá foi 

levado para o 
Hospital Quinta 

D’Or, também na 
Zona Norte

Contra eles, havia um mandado  
de prisão pela morte de uma jovem

Segundo a polícia, Luís Ricardo da Silva Costa matou a golpes de 
marreta idoso que morava com ele para ficar com o barco e outros 

bens da vítima
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

A lunação em seu signo traz uma nova fase para tomar uma decisão corajosa 
e ousada. É preciso saber quem você é neste novo contexto e quais são os 
seus reais interesses. Tome cuidado com a ansiedade, porque isso pode ser 
um obstáculo para você conquistar o que deseja. Dedique o dia para planejar 
estrategicamente e faça valer a sua vontade.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

A lunação pede uma avaliação mais profunda sobre as suas decisões. É preciso 
meditar e avaliar aspectos que não são explorados da forma como poderiam 
ser. Coloque o seu foco em medos e inseguranças, porque são eles que podem 
travar processos importantes do seu desenvolvimento. O autoconhecimento é 
essencial.

TOURO
21 abr a 20 mai

A lunação no signo de Áries traz uma nova fase para o desenvolvimento 
de um projeto e também abre essa fase para uma atividade com um 
grupo de pessoas. É momento de colocar as suas ideias em ação. 
Mas tome cuidado com a ansiedade e com a forma como você vem 
expondo as suas ideias. É importante atuar com estratégia.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

A lunação no signo de Áries traz uma nova fase envolvendo estudos, 
viagens e contato com pessoas que estão em outra cidade. Você inicia um 
ciclo importante para mudar o seu campo de visão e quebrar crenças que 
limitam o seu desenvolvimento. Essa experiência traz novas percepções 
sobre amizades e projetos que você deseja explorar.

LEÃO
23 jul a 22 ago

A lunação no signo de Áries abre uma nova fase para investimentos e 
decisões que podem envolver um acerto de contas com uma pessoa. Esse 
setor pode envolver heranças e partilhas. É preciso avaliar a ansiedade, para 
não errar em suas decisões, porém você está em vias de superar um grande 
desafio.

VIRGEM
23 ago a 22 set

A lunação abre um novo ciclo no seu relacionamento. Essa experiência também 
pode se tratar de contratos, parcerias e sociedades. Essa pessoa fica em destaque 
e se sente ansiosa para tomar uma decisão. Mas tudo isso não está sob o seu 
controle. É um período em que você precisa se colocar no lugar do outro, com o 
intuito de superar desafios. 

LIBRA
23 set a 22 out

A lunação no signo de Áries traz uma nova fase para o seu trabalho ou para 
as atividades que compõem a sua rotina. Você deve também olhar para a sua 
saúde e, se necessário, mudar hábitos e alimentação. Tome cuidado com a 
ansiedade para fazer tudo acontecer de uma vez só. Seja estratégico, porque 
os caminhos estão abertos.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

A lunação traz uma nova fase para o aprimoramento do seu bem-estar, 
do seu namoro e, se for o seu caso, do desenvolvimento dos filhos. É uma 
fase importante para focar nos seus interesses pessoais. Uma pessoa está 
ansiosa, e isso pode se tratar de um relacionamento amoroso. É preciso 
gerenciar os sentimentos e expectativas.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A lunação no signo de Áries abre uma nova fase para a sua carreira. Esteja 
aberto a convites e a novas experiências profissionais. Esse mesmo setor 
envolve uma meta importante e ativa a relação com chefes. Porém é preciso 
gerenciar a sua ansiedade. Mas saiba que o período de prisões emocionais 
finda nesta semana. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

A lunação traz uma nova fase em família, podendo mexer também com a 
estrutura de um imóvel. É importante avaliar os passos, porque a ansiedade 
pode causar atropelos. O céu também sugere que a sua rotina ou o seu 
trabalho podem se conectar com movimentos em família ou envolvendo um 
imóvel. Prossiga com os seus planos, porque há superação de obstáculos.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A lunação no signo de Áries traz uma nova fase para a sua comunicação, para 
o seu conhecimento e também ativa viagens importantes. Você está superando 
desafios, porque agora se sente bem para expressar o que pensa e sente com 
pessoas do seu convívio. Um curso ou uma viagem podem mudar muitas coisas 
em sua jornada.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A lunação traz uma nova fase para ampliar recursos materiais. Você está numa 
fase de prosperidade, porém vai ter que aprender a estudar o mercado financeiro, 
ou é o seu conhecimento que vai impulsioná-lo. Existe ansiedade para tomar uma 
decisão financeira envolvendo um imóvel ou a família. O caminho está aberto, 
então faça o que estiver ao seu alcance, mas de maneira estratégica.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

BARRIGA 
CHAPADA, 
PIERCING E 
BIQUÍNI FIO-
DENTAL: FLÁVIA 
ALESSANDRA 
IMPRESSIONA 
NA PRAIA AOS 
48 ANOS
Flávia Alessandra 
curtiu o domingo 
(19) de sol na praia 
da Barra da Tijuca. 
Na companhia da 
filha mais nova, 
Olívia, de 12 anos 
de idade, a atriz 
exibiu sua boa forma 
a bordo de um biquíni fio-dental cavado.
E o que acabou roubando a cena nas fotos 
registradas por um paparazzi foi o corpo da atriz, 
que aos 48 anos de idade esbanjou boa forma. 
Na areia e no mar, Flávia Alessandra deixou em 
evidência sua barriga chapada, que ganhou um 
piercing no umbigo e um bodychain como enfeites. 

VERA FISCHER USA BEACHWEAR 
ELEGANTE EM PASSEIO DE BARCO 
E CORPO IMPRESSIONA
Vera Fischer impressionou seus seguidores ao 
surgir de maiô em uma passeio de barco entre 
amigos. Em sua rede social, a atriz de 71 anos de 
idade, sempre muito elogiada na web, esbanjou 
boa forma e elegância, a bordo de um maiô preto 
e uma saída de praia longa. “Que delícia passar um 
dia al mare com amigos do coração! Nada como 

o carinho 
dos amigos 
e água do 
mar pra 
recarregar 
as energias, 
né não?! 
Foi gostoso 
demais!”, 
comemorou 
a atriz, cujo 
filho Gabriel, 
rouba a 
cena pela 
semelhança 
com o 
pai, Felipe 
Camargo.
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“O Carnaval de 
2023 terminou 
há menos de 
um mês, mas 
já estamos 
totalmente 
focados em 
realizar um 
espetáculo ainda 
mais especial em 
2024. Estamos 
trabalhando 
em diversas 
novidades e, 
em breve, o 
sambista vai 
poder conhecer 
cada uma delas.”

PRESIDENTE DA LIESA, 
JORGE PERLINGEIRO
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D
urante uma reunião plenária 
com os representantes das 
agremiações do Grupo Es-
pecial, a Liga Independente 

das Escolas de Samba do Rio de Janei-
ro (Liesa) definiu, na noite desta quar-
ta-feira (15), que o sorteio da ordem dos 
desfiles para o Rio Carnaval 2024 será 
realizado, no dia 20 de junho, na Cida-
de do Samba.

A Liesa ainda irá divulgar os deta-
lhes do evento e a dinâmica do sorteio. 
Mas, já estão definidas as escolas de 
samba que abrirão os dois dias de des-
files. A Porto da Pedra, atual campeã 

da Série Ouro, será a primeira a desfilar 
na noite de domingo (11 de fevereiro), 
enquanto a 11ª colocada do Grupo Espe-
cial de 2023, a Mocidade Independente 
de Padre Miguel, abrirá o segundo dia 
de desfile, que acontece na segunda-feira 
(12 de fevereiro).

“O Carnaval de 2023 terminou há 
menos de um mês, mas já estamos total-
mente focados em realizar um espetáculo 
ainda mais especial em 2024. Estamos 
trabalhando em diversas novidades e, 
em breve, o sambista vai poder conhecer 
cada uma delas”, afirmou o presidente 
da Liesa, Jorge Perlingeiro.

Sorteio para a ordem dos  
desfiles do Carnaval de 2024

Sorteio vai acontecer dia 20 de junho
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Divulgação

A União de Maricá tem mais um grande reforço para 
2024. Após acertar a contratação de Wilsinho Alves para 
a direção de carnaval, a escola terá Nino do Milênio no 
comando do seu carro de som. Ele defendeu a Mocidade 
Independente de Padre Miguel no último desfile.

Com anos de trajetória na folia carioca, Nino acumula 
aculuma passagens por escolas como Paraíso do Tuiuti, 
por onde foi vice-campeão do Grupo Especial em 2018, 
Inocentes de Belford Roxo, Sossego, Arranco, Unidos 
de Bangu, Leão de Nova Iguaçu, dentre outras. O intér-
prete promete muita dedicação em busca de um grande 
desfile com a escola maricaense:

- Agradeço o convite de toda a direção da União de 
Maricá. Tenho fé que faremos um lindo carnaval nesta 
estreia da escola na Marquês de Sapucaí. Estou muito 
motivado para realizarmos um grande trabalho rumo ao 
Carnaval 2024 - destaca Nino.

Campeã dos desfiles de sexta-feira na Nova Inten-
dente Magalhães, a União de Maricá conquistou o inédito 
acesso à Série Ouro. A escola segue se reforçando para 
brilhar na Sapucaí de olho na vaga no Grupo Especial.
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NINO DO MILÊNIO 
É O NOVO 
INTÉRPRETE DA 
UNIÃO DE MARICÁ

“Faz & Conta” do Américas 
Shopping apresenta a 

peça “A Pequena Sereia”
O mês de março está repleto de clás-

sicos infantis que a garotada adora. O 
Américas Shopping levará ao público, 
no dia 26 de março, às 17h, peças com 
personagens que marcaram diversas 
gerações, como Peter Pan e Ariel. As 
atrações fazem parte da programação 
do projeto “Faz & Conta” e a entrada 
é gratuita.

No roteiro, peças que vão alegrar e 
entreter a criançada: “A Pequena Sereia” 
(26/03).

FÁBIO JÚNIOR SE APRESENTA 
NA VIA MUSIC HALLNA VIA MUSIC HALL

O livro Vidas Alheias é 
uma obra que aborda temas 
sociais do cotidiano empre-
sarial, de forma crítica e cria-
tiva, construindo uma iden-
tidade forte e com autono-
mia e singularidade para 
não se tornarem escravos 
de outros seres iguais.

Através da leitura deste 
livro você terá a arma capaz 
de desfazer as algemas da 
escravidão e despertar a trí-
ade da inteligência humana, que é duvi-
dar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente quem tem 
acesso a uma boa leitura poderá construir uma boa comu-
nicação.

Disse Bill Gates: “Meus filhos terão computadores, 
sim, mas antes terão livros, sem livros, sem leitura, os 
nossos filhos serão incapazes de escrever - inclusive sua 
própria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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Faz & Conta Américas Shopping

26/03 – A Pequena Sereia
Horário: 17h

Local: Praça de Alimentação – Piso L2
O Américas Shopping fi ca na Avenida 

das Américas, 15.500, 
Recreio dos Bandeirantes 

Tel.: (21) 2442-9900.

�ábio Júnior, um dos maiores nomes do pop 
romântico do Brasil, se apresentará no pal-
co da Via Music Hall, na próxima sexta-
-feira,  a partir das 22h.

Fábio Júnior, que tem mais de 30 trabalhos em 
sua discografia, continua sendo um dos artistas 
de maior prestígio no Brasil. No Spotify, o artista 
tem mais de 700 mil ouvintes mensais - número 

extremamente expressivo. 
Seu maior hit de carreira, 
Alma Gêmea, já foi ouvido 
mais de 13 milhões de vezes 
na plataforma. Já no seu canal 
oficial do YouTube, os núme-
ros corroboram o sucesso do 
aplicativo de música: são mais 
de 250 milhões de visualiza-
ções em seus clipes.

No repertório clássicos 
como “Senta Aqui”, “Caça 
& Caçador”, “Alma Gêmea”, 
“Felicidades”, entre outros 
grandes sucessos que não só 
viraram temas de novelas mas 
também embalaram muitos 

casais apaixonados.
A banda é formada por Herbert Medeiros na 

direção musical e teclado, Álvaro Gonçalves na 
guitarra e violão, Bruno Coppini no baixo, Gus-
tavo Barros na guitarra, Adriano Trindade na 
bateria, Aldo Gouveia e Ellis Negress nos vocais 
e Bruno Belasco e Denilson Silva nos metais.

Mais informações da Via Music Hall podem 
ser feitas através do WhatsApp (21) 2018-6569.

SERVIÇO
�����������
Dia: 24 de março (sexta-feira)
Hora: Abertura da casa às 22h l 
Show previsto para 01h.
Local: Via Music Hall
Preço: Ingressos a partir de 
R$40,00
Endereço: Rod. Pres. Dutra, 
4200 - Parque Barreto, São João 
de Meriti - RJ
Capacidade:  4.500 pessoas
Faixa etária: 18 anos
Mais informações: 
www.viamusichall.com
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Depois de concluir o seu 
último certame, em 2022, a Ele-
trobras prepara novo processo 
seletivo, com 832 vagas para 
suas subsidiárias. São elas: Ele-
tronorte, CGT Eletrosul, Fur-
nas e Chesf. Segundo comu-
nicado da Companhia o edital 
será lançado ainda neste mês 
de março de 2023.

As contratações serão para 
as áreas de Manutenção e Ope-
ração, em cargos dos níveis 

médio, técnico e superior. Além 
do vale-transporte, serão ofe-
recidos benefícios como auxí-
lio alimentação/refeição, previ-
dência complementar e plano 
de saúde. Os salários podem 
chegar a R 8 mil.
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Realizado em 2022, o 

último concurso Eletrobras 
contou com 137 vagas para 
a Eletronuclear. As oportuni-

dades foram para atuação nas 
cidades do Rio de Janeiro e de 
Angra dos Reis, no Estado Flu-
minense.
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No nível médio/técnico 

foram 33 vagas para os car-
gos de profissional de prote-
ção radiológica, segurança de 
área protegida nuclear, segu-
rança do trabalho e técnicos 
eletricista, em construção civil, 

em eletromecânica, em eletrô-
nica, em eletrotécnica, em meio 
ambiente e em química.
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Já no nível superior, foram 

104 vagas para os cargos de 
administrador, advogado, 
arquivista, assistente social, 
biólogo, contador, desig-
ner, economista, engenheiro 
(diversas áreas), físico, quí-
mico, pedagogo e analistas. 
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Entidades se reúnem desde terça-feira para discutir proposta apresentada pelo governo

M
ais da meta-
de dos servi-
dores fede-
rais aprovou 

a proposta de reajuste line-
ar de 9% e aumento de R$ 
200 no vale-alimentação dos 
funcionários da ativa, apre-
sentada pelo governo nesta 
terça-feira. A discussão deve 
ser encerrada entre as enti-
dades até o final da próxi-
ma semana, quando deve ser 
encaminhada, formalmente, 
a orientação das entidades 
sindicais.

Até o começo da noite 
desta sexta-feira, 16 sindi-
catos vinculados ao Fórum 
Nacional Permanente das 
Carreiras Típicas de Estado 
(Fonacate) e todas as cate-
gorias da Confederação dos 
Trabalhadores no Serviço 
Público Federal (Condsef), 

que congrega servidores de 
vários segmentos, aprovaram 
o percentual em plenárias.

Durante a discussão com 
representantes sindicais do 
Condsef, defenderam a luta 
pela isonomia no valor dos 
benefícios em compara-
ção com outros poderes — 
mesmo com a correção para 
R$ 648 no vale-alimentação, 
servidores do Legislativo e 
do Judiciário recebem R$ 400 
reais a mais — e a instala-
ção de mesas de negociação 
setoriais.

Entre as entidades vincu-
ladas ao Fonacate que refe-
rendaram a correção, estão 
servidores de agências regu-
ladoras federais, do Banco 
Central, da Polícia Federal, 
auditores fiscais e procura-
dores e advogados públicos 
federais.

Divulgação

Divulgação

��������	
��������	�����	�����	
����������	���	���	�����

���	��������	���	�������	��	���	�������	�	
������	������	��	� �	��	�����	��	!��"����	�#�����

O governo estadual deve aceitar 
laudos dos médicos do Sistema Único 
de Saúde (SUS) em casos de profis-
sionais da educação que trabalham em 
municípios que não realizam perícias 
médicas. O entendimento do minis-
tro Sergio Kukina, do Superior Tribu-
nal de Justiça (STJ) manteve decisão 
obtida pelo Sindicato dos Profissio-
nais da Educação do Rio (Sepe-RJ).

O governo tinha recorrido à corte 
superior para pedir a anulação com-
pleta da decisão. Além disso, pedia “que 

a obrigação seja cumprida somente na 
Diretoria Regional Administrativa onde 
não haja órgão médico oficial instalado, 
ou, ainda, que a admissão dos laudos 
do SUS seja condicionada à homologa-
ção pelo órgão médico oficial”.

Na decisão, Kukina entendeu que 
o governo deve respeitar o que prevê 
o decreto de 1979 que fala sobre a 
condições para homologação e con-
cessão de licenças para tratamento 
médico, quando não há médico ofi-
cial instalado com a atribuição espe-

cífica de realizar perícias.
“Verifica-se que é extremamente 

penoso para que um servidor da rede 
estadual de educação tenha que arcar 
com o custo de deslocamento de um 
município do interior deste Estado para 
a capital, além do tempo que tal viagem 
demanda, evidenciada, portanto, a irra-
zoabilidade da medida que vem sendo 
adotada pela administração pública 
estadual para a concessão da licença 
para tratamento de saúde”, argumenta 
o magistrado.

A rede de salões Walter’s 
Coiffeur anunciou que está 
com mais de 15 vagas de 
emprego abertas para mani-
cures, cabeleireiros e esteticis-
tas. Para a função de cabelei-
reiro, a rede oferece oportuni-
dades nas unidades da Fregue-
sia, Metropolitano (Barra da 
Tijuca), Nova América (Del 
Castilho) e Rio Sul. Para este 
posto é preciso ter certificado 
profissionalizante, experiên-
cia na função, ensino médio 
completo e flexibilidade de 
horário.

Para manicure a empresa 
contrata profissionais para a 

unidade do Metropolitano 
(Barra da Tijuca). O cargo 
exige experiência na fun-
ção, flexibilidade de horá-
rio e ensino fundamental 
completo.

Além desses, há tam-
bém vaga para esteticista na 
unidade do Plaza Shopping 
(Niterói).

Os interessados em par-
ticipar do processo seletivo 
para vagas de emprego na 
rede de salões Walter’s Coi-
ffeur devem enviar currículo 
atualizado para os e-mails 
rh@walterscoiffeur.com.br e 
rh2@walterscoiffeur.com.br.

���$�	��	����%�	����	
�����	��	���	��	�������

Decisão vale nos casos em que profi ssionais da educação 
lotados em municípios em que o recurso não é disponível

Realizado em 2022, o último concurso Eletrobras contou com 137 vagas para a Eletronuclear

A rede Walter’s Coiffeur anunciou oportunidades 
de emprego para diversas unidades

Divulgação

Divulgação

��������
���
�����
����
Para esta semana, outras 

categorias ainda devem refe-

rendar a proposta do governo 
federal para que seja apre-
sentada uma resposta por 

parte das entidades. Entre 
elas, estão os servidores da 
Comissão de Valores Mobili-

ários (CVM), auditores fiscais 
do trabalho e da Agência Bra-
sileira de Inteligência (Abin).
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RONDA DO POVO
IRMÃO DE DANIEL ALVES POSTA INDIRETA APÓS JOANA SANZ INDICAR SEPARAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O 
Uruguai convocou 
os jogadores para 
os amistosos con-
tra Japão e Coreia 

do Sul, nos dias 24 e 28 de mar-
ço, respectivamente. A lista fei-
ta pelo técnico interino Marcelo 
Broli chamou a atenção com a 
ausência de nomes como Luís 
Suárez e Edinson Cavani, mas 
contou com a presença de joga-
dores do Flamengo, Vasco, Pal-
meiras, Grêmio e Athletico-PR. 

Ao todo, foram convoca-
dos cinco jogadores que atuam 
no futebol brasileiro. São eles: 
os laterais Puma Rodríguez, 
do Vasco, e Piquerez, do Pal-
meiras; os meias Arrascaeta, 
do Flamengo, e Carballo, do 
Grêmio; e o atacante Canob-
bio, do Athletico-PR. Questio-
nado sobre a ausência de Suá-
rez e Cavani, o treinador inte-

rino despistou sobre o assunto. 
“Não quero entrar em casos 

particulares, mas há jogadores 
que não precisam provar mais 
nada na seleção. A ideia tam-
bém é aproveitar esses jogos 
para deixar informações para 
o técnico que virá. É uma boa 
chance para jogadores que tem 
que ter minutos na seleção. 
Não queremos exigir jogado-
res que estão começando em 
novos clubes. Eles têm muito 
mais a perder do que a ganhar. 
É uma boa oportunidade para 
outros tipos de jogadores terem 
uma chance”, disse.

CONFIRA A 
CONVOCAÇÃO  
DO URUGUAI: 

GOLEIROS: Sergio Rochet 
(Nacional), Santiago Mele (Union 

de Santa Fe) e Gastón Oliveira 
(Olímpia);
DEFENSORES: Sebastián 
Coates (Sporting), Santiago 
Bueno (Girona) Ronald Araujo 
(Barcelona), Matías Viña 
(Bournemouth), Puma Rodríguez 
(Vasco), Mathías Olivera 
(Napoli), Piquerez (Palmeiras), 
Giovanni González (Mallorca);
MEIAS: Manuel Ugarte 
(Sporting), Matías Vecino 
(Lazio), Felipe Carballo (Gremio), 
Federico Valverde (Real Madrid), 
Facundo Pellistri (Manchester 
United), Facundo Torres (Orlando 
City), Agustín Canobbio (Atlético 
Paranaense), Giorgian De 
Arrascaeta (Flamengo), Diego 
Rossi (Fenerbahçe);
ATACANTES: Darwin Núñez 
(Liverpool), Maximiliano Gómez 
(Trabzonspor) e Matías Arezo 
(Peñarol).

Sem Suárez e Cavani, Uruguai 
convoca jogadores para amistosos

Jogos acontecerão nos dias 24 e 28 de março

Presidente do Comitê 
Olímpico do Brasil (COB), 
Paulo Wanderley se mostrou 
a favor da polêmica decla-
ração de Ana Moser sobre 
os eSports. Em janeiro, a 
ministra dos esportes afir-
mou que a modalidade eletrô-
nica não poderia ser compa-
rada às convencionais, o que 
foi corroborado pelo manda-
tário do COB em entrevista 
à Folha de São Paulo, nesta 
semana.

“Não é que eu seja con-
tra os esportes eletrônicos. A 
atividade de jogos eletrônicos 
é reconhecidamente bastante 
lucrativa no mundo inteiro. 
Mas eles não têm necessi-
dade de estar dentro dos 

Jogos (Olímpicos)”, comen-
tou o presidente da entidade.

“O que o COI (Comitê 
Olímpico Internacional), do 
qual nós somos filiados, deci-
dir, eu vou fazer. Vai ter nos 
Jogos Olímpicos? Então nós 
vamos montar uma equipe, 
vamos levar e vamos ganhar. 
Brasileiro é bom nesse negó-
cio”, completou”.

Neste ano, o COI pro-
moverá o “Olympic Esports 
Series”, que irá reunir espor-
tes eletrônicos, em finais que 
serão disputadas em Singa-
pura, no mês de junho. Em 
2022, o Brasil foi campeão 
mundial de Valorant, com a 
equipe “Loud”, e venceu a 
Copa do Mundo da FIFA.

Momentos depois da modelo 
Joana Sanz publicar uma carta 
em suas redes sociais dando a 
entender que o seu casamento 
com Daniel Alves teria chegado 
ao fim, o irmão do jogador 

de 39 anos postou em seu 
Instagram um vídeo influencer 
Rony Kbuloso que fala sobre 
lealdade. Algumas pessoas 
interpretaram a postagem de 
Ney Alves como um ataque à 

Joana.
“Vou dar um conselho para 
vocês, e serve até para 
mim mesmo, nunca espere 
consideração, reconhecimento, 
postura e nem lealdade de 

ninguém. Nós temos que ser 
pés no chão porque a mesma 
pessoa que te faz um bem 
enorme hoje é a mesma que 
te joga amanhã no chão e te 
amassa sem dó”, diz o vídeo.

Nesta quinta-feira, em 
reunião realizada no Salão 
Nobre de Laranjeiras, o 
Conselho Deliberativo do 
Fluminense aprovou por 
unanimidade os uniformes 

do time para 2023. As peças, 
claro, serão produzidas em 
parceira com a Umbro, que é 
a atual fornecedora de mate-
rial esportivo do clube.

Antes do início da reu-

nião, as novas camisas trico-
lor e branca ficaram expos-
tas para apreciação dos con-
selheiros. Em nota, o Flu 
ainda revelou a previsão de 
quando cada uma será lan-

çada.
O lançamento do uni-

forme número dois aconte-
cerá em abril. Já o número 
um está previsto para ser 
divulgado em maio.

Clube também revelou a previsão de lançamento das novas peças

Conselho 
Deliberativo do 
Fluminense aprova 
por unanimidade 
uniformes  
para 2023

Ministra do Esporte deu opinião polêmica sobre  
o assunto no início do ano

Presidente do COB reforça 
declaração de Ana Moser 

sobre os eSports

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO
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Artilheiro do Volta Redonda, 
com 13 gols, e acertado com o 
Fluminense após o Campeonato 
Carioca, o atacante Lelê deverá 
chegar às Laranjeiras antes do pre-
visto. Segundo o portal “NetFlu”, 
o jogador fez um acordo amigável 
com o Voltaço e assinará a resci-
são de contrato ainda nesta semana 
para logo reforçar o Tricolor.

Ao fechar a contratação de Lelê, 
o Fluminense esperava contar com 
o atacante depois do fim de seu con-

trato com o Volta Redonda, no dia 10 
de abril, além do término do Cario-
cão. No entanto, ao ser eliminado 
do Estadual pelo próprio Tricolor, o 
Voltaço não deverá segurar o jogador 
até o prazo estimado. Com isso, ele 
deverá chegar ao Tricolor antes pre-
visto, mas ainda não tem data para 
se apresentar.

O Fluminense vai pagar 500 mil 
pelo empréstimo do atacante até o 
fim do ano, com opção de compra 
fixada em R$ 4 milhões. 

Atacante teria feito acordo amigável com o Voltaço, 
eliminado do Cariocão pelo Tricolor

Divulgação

A seleção uruguaia anunciou, 
na manhã desta segunda-feira 
(20), o corte do meia Arrascaeta 
da lista de convocados para os 
amistosos contra Japão e Coreia do 
Sul, nos dias 24 de 28 de março. 
O jogador teve lesão confirmada 
pelo Flamengo após a vitória por 
3 a 1 sobre o Vasco, no último 
domingo, pela semifinal do Cam-
peonato Carioca.

Arrascaeta sentiu uma lesão no 
músculo adutor da coxa esquerda 
e, por isso, foi substituído no 
segundo tempo diante do Vasco. 
Com isso, o meia foi cortado da 
seleção uruguaia. Em seu lugar, 
o técnico interino Marcelo Broli 
convocou Diego Hernández, que 
atua pelo Montevideo Wanderers, 
da primeira divisão do Uruguai.

Arrascaeta sentiu dores no 
púbis durante a semana e passou 
por exames, segundo o técnico 
Vítor Pereira. No entanto, o meia 
concordou em arriscar em atuar 
no duelo com o Vasco por ser um 
jogo importante. O uruguaio sentiu 
dificuldade já no intervalo e pio-
rou no início do segundo tempo. 

O Flamengo afirmou que o joga-
dor fará novos exames durante a 
semana.

O uruguaio já havia sofrido com 
o mesmo problema no segundo 

semestre de 2022 e fez trabalho 
para estar bem nas finais da Copa 
do Brasil, Libertadores e para a 
disputa da Copa do Mundo pela 
seleção do Uruguai.

�epois das guerreiras paulistas, 
agora será a vez das corredo-
ras do Rio de Janeiro parti-
ciparem da Corrida Mulher-

-Maravilha Summer. O evento, com 
corrida e caminhada de 6 km, acon-
tecerá no dia 26 de março e pela pri-
meira vez de forma presencial, já que 
sua edição de estreia em 2020 acabou 
sendo virtual em razão das limitações 
da Pandemia. 

A largada, a partir das 7h30, e a 
chegada serão na arena montada no 
Monumento Nacional aos Mortos na 
2ª Guerra Mundial, na Av. Infante 
Dom Henrique, 75, Parque do Fla-
mengo, ao lado do M.A.M. – Museu 
de Arte Moderna. O acesso à largada 
e à arena é restrito, monitorado e per-
mitido somente com o número de 
peito da prova. Acompanhantes não 
terão acesso à arena e largada e não 
será permitida a entrada de menores 
de 18 anos.

A entrega do kit de participação 
acontecerá na loja Centauro do Shop-
ping Leblon, na Avenida Afrânio Melo 
Franco, 290 – lojas 106 / 107A – 1º 

Piso – Leblon, nos dias 24 de março, 
das 10h às 20h30, e no dia 25 das 10h 
às 19h30. Não haverá entrega de kit 
no dia da prova nem após a realiza-
ção da mesma, como consta no Regu-
lamento à disposição no site.

Além da corrida, que promove 
um encontro para ressaltar a mulher 
na prática esportiva e reafirmar sua 
relevância em todos os segmentos da 
sociedade, o evento terá outras atra-
ções para as corredoras oficialmente 
inscritas. A Arena Themyscira terá 
aquecimento animado, cosplayers, 
painel de fotos, sorteios, degusta-
ção de café, quick-massage e ativa-
ções dos apoiadores, que estarão à 
disposição das “mulheres-maravi-
lhas” inscritas no evento em uma 
manhã que promete muita atividade 
física e diversão.

A 2ª Corrida Mulher-Maravi-
lha Summer Rio de Janeiro é uma 
realização e organização da Yes-
com e da DC Comics and Warner 
Bros. Entertainment Inc, com patro-
cínio de Smart Fit, Assaí e Dro-
garias Pacheco, e patrocínio espe-

cial de 3 Corações. O apoio é de 
Itambé, Montevérgine, Dois Cunha-
dos, Movida, Mantiqueira Brasil, 
Movimento Plástico Transforma, 
AMA, Trento, Bendita Cânfora, 
Mate Leão e Espaço Laser. O hotel 
oficial é o Intercity Porto Maravi-

lha. O apoio especial é da Prefeitura 
do Rio de Janeiro, com supervisão 
da Federação Atletismo do Rio de 
Janeiro (Faerj).

Mais informações no site oficial 
da prova, www.corridamulhermara-
vilha.com.br
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FLAMENGO X FLUMINENSE: DATAS DOS JOGOS 
DA FINAL DO CAMPEONATO CARIOCA DE 2023
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Meia desfalcará a Celeste nos amistosos contra Japão e Coreia do Sul

Divulgação


